



Die doppelte Bierprobe beim Hofbräuhaus Traunstein

Beitrag

Das gibt es auch nicht alle Tage und Jahre: wenn heuer in Prien Ende Juni und in Schleching Ende Juli zwei große Festzelt-Ereignisse stattfinden, dann haben diese interessante Gemeinsamkeiten. Einmal, dass beidemal Andreas Hell senior aus Schleching der Hauptverantwortliche ist. In Prien als Organisator in seiner Eigenschaft als Geschäftsstellenleiter im Rathaus und in Schleching als Vorstand des gastgebenden Trachtenvereins „Die Gamsgebirgler“. Sein Sohn Andreas Hell junior als Prokurist des Hofbräuhauses Traunstein steht natürlich helfend zur Seite. Und so kam es zur doppelten Bierprobe bei Bräu Maximilian Sailer mit Abordnungen aus Schleching mit Bürgermeister Josef Loferer sowie aus Prien mit Bürgermeister Andreas Friedrich an der Spitze. Das einhellige Urteil: „Allein schon wegen dem köstlichen Festbier dürfen wir uns auf die Festzelttage vom 23. Juni bis 27. Juni in Prien sowie auf das 84. Gautrachtenfest des Chiemgau-Alpenverbandes vom 28. Juli bis 7. August in Schleching freuen“.

Foto: Michael Anner junior – Gemeinschafts-Bierprobe Prien-Schleching beim Hofbräuhaus Traunstein, u.a. mit Bräu Maximilian Sailer (li.) und Andreas Hell senior (re.).

Weitere Informationen: www.prien.de & www.gamsgebirgler.de & www.hb-ts.de



HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024
Freising, Diözesanmuseum + Dom
täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de

Vorschaubild: <